



# うさぎぐみだより



朝晩の寒さも日に日に増し、冬の季節となっていました。子ども達は元気いっぱい、園庭で友達とおしゃべりを楽しみながら、身体を動かして遊んでいます。

今月は、子ども達が楽しみにしているクリスマス会があります。サンタさんは今年も来てくれるでしょうか??ワクワクしながら、子ども達と待ちたいと思います。今月も体調に気を付けながら、元気に年越しできるように思います。

## 子ども達の様子

- ・焼き芋大会：お芋をホイルにマキマキするお手伝いをしました。地域の方々の協力であつという間に焼き芋に変身！ホカホカのおいしいお芋にみんな笑顔～でした。



- ・秋遠足：行きはきりん組さんと、帰りは自分たちだけで歩いて帰りました。公園ではそぞろ組さんたちが乗った電車に手を振ったり、ジャングルジムに登ったり、ブランコに乗ったり、走り回って楽しみました。



- ・お芋ほり：ともさんの畑で、お芋ほりをしました。大きなお芋小さなお芋、色々なお芋と出会いました～。ともさん、ありがとうございます！



## 今月のねらい

- ・ひとりひとりの体調に留意して寒い時期を健康に過ごせるようにする。
- ・保育者や友達と見て遊びやごっこ遊びを楽しむ。
- ・身の回りのことを自分でしようとする。

## 今月の絵本

### わらべうた

ふゆをみつけたよ



もちっこやいて  
とくらきやあしてやいて  
しょうゆをつけて  
たべたら うまかろ

しょうゆの代わりに、きなこ、あんこがあります～

雪や氷、温かい食べ物…  
ほら、“冬”があっちにも  
こっちにも！